
Siracusa. Ast, lo sfogo di un
non vedente: "Tornare a casa
in bus, un'odissea"
Un’altra giornata di disagi per chi utilizza i mezzi pubblici
urbani in città. Dopo lo sfogo del sindaco, Giancarlo Garozzo,
stanco delle lacune del servizio offerto dall’Ast, l’azienda
siciliana dei trasporti, anche la mattinata di oggi è stata
caratterizzata da pesanti disservizi. A segnalarli è anche un
lettore di SiracusaOggi, disabile non vedente. “Ho un regolare
tesserino di abbonamento Ast- racconta M.B – ma anche oggi gli
unici autobus urbani che percorrevano le vie della città erano
le linee 25 e quella verso le zone balnerari. Dalla stazione
ferroviaria dovevo fare rientro a casa- prosegue il lettore- e
raggiungere la zona di viale dei Comuni. Non ho avuto scelta.
Ho dovuto viaggiare sul 25, percorrendo Belvedere, la zona
commerciale  e  sopportare  un  tragitto  lunghissimo  prima  di
potere rincasare, con le alte temperature di questi giorni”.
Dall’utente del servizio di trasporto pubblico urbano parte
una  forte  sollecitazione,  indirizzata  in  primo  luogo  al
sindaco, affinchè “prenda provvedimenti urgenti. Non si può-
sbotta  il  cittadino-  umiliare  chi  si  deve  spostare  per
necessità a bordo di mezzi pubblici. Quello che succede oggi,
non avviene neppure nei paesi del Terzo Mondo”.La risposta del
sindaco non tarda ad arrivare. Garozzo parla dal suo profilo
Facebook. “Con L’Ast non c’è più niente da fare-commenta senza
mezzi termini-  Non riescono a garantire un minimo di servizio
che possa ritenersi accettabile. Abbiamo chiesto più volte
alla Regione di trasferire le risorse  direttamente al Comune,
per fare in modo che il servizio “Siracusa d’amare”, con i
suoi mezzi elettrici,  possa essere esteso a tutta la città.
Fino  adesso  nessuna  risposta.  Nel  frattempo  -conclude  il
sindaco- non ci resta che continuare a contestare ad Ast e
alla Regione le mancate corse”.
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Intanto le associazioni a tutela dei consumatori si preparano
ad azioni risarcitorie per i cittadini che hanno subito disagi
nella “giornata nera” dei trasporti urbani (leggi qui)

Siracusa.  Tensioni  in
tribunale?  Gli  avvocati
gettano acqua sul fuoco
Dialogo e collaborazione tra l’Ordine degli Avvocati e la
magistratura.  Il  consiglio  provinciale  dei  professionisti
avverte  la  necessità  di  tornare  su  alcune  polemiche  che
riguardano la presunta apertura di un’inchiesta ministeriale
che  riguarda  il  Tribunale  del  capoluogo.  “Il  consiglio
dell’Ordine degli Avvocati- si legga in una nota diramata nel
primo pomeriggio- ritiene valore irrinunciabile e persegue con
lealtà istituzionale la collaborazione con tutti i soggetti
coinvolti nell’amministrazione”. Gli avvocati ribadiscono la
volontà  di  portare  avanti  l’azione  di  “dialogo  e  leale
collaborazione istituzionale con la magistratura, mai venuto
meno  e  fondamentale  per  ovviare  alla  crisi  del  sistema
dell’amministrazione  giustizia”.  L’Ordine  puntualizza,
inoltre,  di  avere  sempre  improntato  i  propri  rapporti
istituzionali “con tutti i magistrati in servizio e con il
personale  dipendente  con  il  fine  di  offrire  spunti  di
riflessione e soluzioni comuni per il miglior funzionamento
dell’amministrazione della giustizia- concludono gli avvocati-
nel nostro territorio, pur con la necessaria differenza dei
ruoli svolti”.
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Pachino.  Apre  una  bottiglia
di  acqua  e  si  ustiona:
verifiche sulle confezioni
Sarebbe  un  caso  isolato,  ma  i  consumatori  della  Sicilia
orientale  vengono  comunque  invitati  a  prestare  la  massima
attenzione all’integrità delle bottiglie di acqua acquistate.
Dopo il caso segnalato in un supermercato di Pachino, dove una
donna di 47 anni ha denunciato di essere rimasta ustionata al
braccio  a  causa  della  fuoriuscita  di  un  liquido  da  una
bottiglia  di  acqua  acquistata  nell’esercizio  commerciale,
scattano le precauzioni della società che gestisce la catena
Despar di supermercati in Sicilia. Il problema ha riguardato
una bottiglia di acqua “Levissima” da un litro e mezzo e non
risulterebbero  anomalie  analoghe  nelle  altre  confezioni
esaminate. Secondo quanto emerso sarebbe stato praticato un
foro  nella  bottiglia,  forse  per  introdurre  all’interno  il
liquido nocivo. Le confezioni nei depositi dovrebbero essere
temporaneamente  ritirate,  per  consentire  le  verifiche
necessarie. La donna non avrebbe riportato, fortunatamente,
danni gravi. La Despar ha spiegato l’accaduto attraverso una
nota  diramata  in  mattinata  anche  attraverso  Facebook.  “Vi
comunichiamo -si legge nella nota- che in un punto vendita
Despar di Pachino, sabato scorso una signora ha denunciato che
all’apertura di una bottiglia di acqua Levissima da lt. 1.5,
appartenente  al  lotto  n°  5150087105  con  scadenza  05/2016,
attraverso  un  foro,  è  fuoriuscito  un  liquido  che  le  ha
provocato delle ustioni al braccio.Trattandosi, come sembra,
di un caso isolato e provocato da qualche individuo instabile
– aggiunge il comunicato della società- abbiamo ritenuto di
invitare i nostri colleghi e collaboratori e tutti i clienti a
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verificare per quanto possibile l’integrità delle confezioni
nel reparto liquidi e di prestare la massima attenzione su
eventuali comportamenti anomali”.

Siracusa.  Porticciolo  di
Ognina, al via i lavori per
renderlo più sicuro
Quasi mezzo milione di euro per migliorare le condizioni di
sicurezza  del  porticciolo  di  Ognina.  I  lavori  dovrebbero
essere avviati nel giro di alcune settimane, come previsto dal
bando pubblicato dal Comune. L’apertura delle buste è fissata
per la metà di questo mese. Il progetto, finanziato dalla
Regione nell’ambito dei fondi europei Fep 2007/2013, prevede
la realizzazione di opere di miglioramento per la fruizione
del  porto,  sia  impiantistiche,  sia  edilizie.  Una  volta
consegnati i lavori,l’impresa aggiudicataria avrà 93 giorni di
tempo per ultimare gli interventi.

Siracusa.  Cittadella  dello
Sport,  la  polemica  tra  "7
Scogli"  e  Coppa  approda  in
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consiglio comunale
Chiarimenti formali sulla vicenda relativa alla gestione della
Cittadella dello Sport. La polemica tra la società “7 Scogli”
e il Comune approda in consiglio comunale. Il consigliere
comunale Fabio Rodante ha presentato, infatti, una specifica
interrogazione in merito, con cui chiede al sindaco, Giancarlo
Garozzo  e  all’assessore  allo  Sport,  Pierpaolo  Coppa  ogni
chiarimento possibile “sui fatti contestati e soprattutto sui
due capitolati di gara che hanno caratterizzato il precedente
affidamento  e  che  caratterizzeranno  quello  nuovo”.  Rodante
ricorda che la “Cittadella dello Sport rappresenta l’impianto
sportivo per eccellenza della città. Ho sempre creduto nelle
procedure di affidamento della gestione dell’impianto tramite
gara-  aggiunge  l’esponente  di  opposizione  –  auspicando
procedure di selezione trasparenti”.

Sportello  Unico  per
l'edilizia, nuovo servizio a
Siracusa
Manca  poco  all’attivazione  di  uno  Sportello  Unico  per
l’Edilizia  nel  capoluogo.  Un’iniziativa  che,secondo  quanto
spiegano dal Comune, servirà per “dematerializzare gli atti
procedurali”. In altre parole, si tratterà di un portale web
messo a disposizione di professionisti e cittadini per seguire
le  pratiche  di  proprio  interesse  e  ovviare  ad  eventuali
problemi  di  integrazioni  richieste.  Giovedì  9  luglio
l’argomento  sarà  approfondito  nel  corso  di  un  incontro
convocato  per  le  9  nel  salone  “Borsellino”  di  palazzo
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Vermexio.  Alla  riunione  prenderanno  parte  i  rappresentanti
degli ordini professionali di ingegneri, architetti, dottori
commercialisti,  avvocati,  geometri  e  agronomi.  Sarà  anche
l’occasione per confrontarsi con amministratori e tecnici del
Comune.

"Siracusa di notte…in note",
musica  classica  nel  cortile
del palazzo della Provincia
Si svolgerà dal 10 luglio al 25 agosto prossimi e prevede
sette concerti nel cortile del palazzo di Governo di via Roma.
L’ex Provincia, oggi Libero Consorzio Comunale promuove la
rassegna di musica classica “Siracusa di notte…In note”. Il
commissario straordinario, Giovanni Corso ha presentato questa
mattina  il  programma  allestito,  insieme  al  maestro  Nello
Alessi, direttore artistico dell’associazione “Musica e Arte”
e il capo di gabinetto della Provincia, Giovanni Battaglia.
Corso si è detto “felice di avere messo a disposizione il
cortile del palazzo di via Roma per la musica, che è cultura-
ha  spiegato  il  funzionario  regionale-  e  rappresenta  un
messaggio  che  ognuno  di  noi  trasmette  agli  altri,  per
comunicare  emozioni  e  stati  d’animo”.  “Ogni  artista  –  ha
spiegato Alessi- potrà proporre un proprio progetto musicale”.
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Siracusa.  Last  minute  sotto
casa, il cibo non si butta:
prodotti  invenduti  a  prezzi
scontati
Lotta agli sprechi e promozione dell’economia virtuosa. Anche
a  Siracusa  arriva  l  “Last  Minute  Sotto  Casa”  (LMSC),
iniziativa già avviata in diversi comuni italiani. La versione
siracusana  sarà  presentata  mercoledì  mattina,  alle  10,30,
nella  sala  Archimede  di  piazza  Minerva,  dagli  assessori
all’Informatizzazione,  Valeria  Troia  e  dall’assessore  alle
Attività produttive, Teresa Gasbarro. Il progetto si muove
attraverso un’apposita piattaforma on line. Con “Lmsc”, lo
spreco diventa comportamento etico. Alla piattaforma si può
accedere attraverso il sito internet del Comune.

Siracusa.  Cittadella  dello
Sport,  pressing  della  "7
Scogli" sul Comune: "Ritirate
il bando"
Il ritiro in autotutela del nuovo bando per la gestione della
Cittadella  dello  Sport.  Torna  a  chiederlo  la  “7  Scogli”,
società che gestisce attualmente la struttura e che, su questa
vicenda, è da settimana in polemica con il Comune. “In tanti
ci hanno manifestato la propria stima ed espresso perplessità
sulla decisione di indire un nuovo bando- si legge in un

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-last-minute-sotto-casa-il-cibo-non-si-butta-prodotti-invenduti-a-prezzi-scontati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-last-minute-sotto-casa-il-cibo-non-si-butta-prodotti-invenduti-a-prezzi-scontati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-last-minute-sotto-casa-il-cibo-non-si-butta-prodotti-invenduti-a-prezzi-scontati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-last-minute-sotto-casa-il-cibo-non-si-butta-prodotti-invenduti-a-prezzi-scontati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-cittadella-dello-sport-pressing-della-7-scogli-sul-comune-ritirate-il-bando/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-cittadella-dello-sport-pressing-della-7-scogli-sul-comune-ritirate-il-bando/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-cittadella-dello-sport-pressing-della-7-scogli-sul-comune-ritirate-il-bando/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-cittadella-dello-sport-pressing-della-7-scogli-sul-comune-ritirate-il-bando/


comunicato diramato in tarda mattinata dalla società di Marco
Capillo- E’ vero che nessuno ci ha obbligati a partecipare
alla procedura negoziata, ma nulla dice che essa indicava
importi del servizio sovrastimati”. La “7 Scogli” ricorda,
replicando  in  particolar  modo  ad  alcune  dichiarazioni
dell’assessore Pierpaolo Coppa, che “i due precedenti bandi
per la gestione dell’impianto si sono resi necessari non per
mera volontà dell’amministrazione ma per precisi obblighi: 2
anni fa, come risulta agli atti, perché il vecchio gestore
aveva rifiutato di continuare a gestire (dopo circa 15 anni) e
l’anno scorso perché Procura della Repubblica e Asp avevano
imposto la chiusura degli impianti”. Poi un ulteriore appello
(e avvertimento) al sindaco, Giancarlo Garozzo. “Con profondo
senso di responsabilità, volontà e immensi sacrifici economici
-sostiene  la  società-  abbiamo  restituito  ai  siracusani  un
impianto  in  cui  nessuno  negli  ultimi  30  anni  aveva  fatto
tanto. Con altrettanto senso di responsabilità chiediamo il
ritiro del bando, evitando ulteriori strascichi giudiziari che
graverebbero su noi tutti”.

Priolo.  Da  campo  incolto  a
parco  cittadino,  via  ai
lavori di fronte alla Manzoni
Al via i lavori di riqualificazione del quadrilatero di fronte
alla scuola Manzoni che diventerà un parco con piante, fiori,
prato  inglese  e  illuminazione  pubblica.  Si  tratta  di  un
progetto del Comune. “Rientra nell’ambito del piano adottato
dall’amministrazione  comunale  per  riqualificare  le  aree
periferiche di Priolo- spiega il sindaco, Antonello Rizza-
L’appalto prevede che la ditta che si è aggiudicata i lavori
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debba occuparsi della manutenzione della nuova oasi, inclusa
la cura del prato e dei fiori per due anni. Un modo- prosegue
Rizza- per alleggerire il lavoro della “In House”, che ha già
tanto  a  cui  pensare”.  Proseguono,  intanto,  i  lavori  di
metanizzazione e quelli al parcheggio di via Dora. A breve,
secondo le rassicurazioni fornite da Rizza, dovrebbero essere
avviati anche gli interventi di piazza Bellini e di piazza
Quattro Canti.


